

Chef de la révolution islamique l'ayatollah Sayed Ali Khamenei a publié une déclaration sur la cérémonie de Hajj - 7 /Dec/ 2008

Au nom de Dieu

Clément et Miséricordieux

La terre de la Révélation divine rassemble encore une fois un grand nombre des croyants dans sa réception annuelle. Les gens enthousiasmés du monde entier réunis actuellement dans la terre natal de l'islam et du coran, sont en train d'accomplir les rites qui représentent, si l'on y réfléchit bien, le signe d'une leçon éternelle de l'islam et du coran à l'humanité et qui sont à eux seuls, des pas symboliques afin de les mettre en œuvre et de les suivre.

Cette grande leçon a pour objectif d'apporter à l'homme le salut et la gloire éternelle, ce qui se fait par l'éducation de l'homme vertueux et la création de la société vertueuse ; un être humain qui adore le Dieu Unique dans son cœur et ses actes et qui se purifie du polythéisme, des souillures morales et des desirs déviés; une société construite sur la justice, la liberté, la foi et l'enthousiasme ainsi que tout autre signe de la vie et du progrès.

Les principaux éléments de cette éducation individuelle et sociale se sont inclus dans le rituel du Hadj. Dès que l'on revêt l'habit de Pèlerinage pour se débarrasser des distinctions individuelles et des nombreux plaisirs et desirs passionnels, jusqu'au moment où l'on fait le tour de la Kaaba, symbole du monothéisme ou l'on prie à l'Endroit d'Abraham, le destructeur des idoles, et lorsque l'on marche hâtivement entre les deux montagnes de SAfa et Marwa et que l'on se repose sur la pleine d'Arafat parmi une multitude de monothéistes de toute couleur et race. Quand on passe la nuit à Machaar Al-Haram occupe au rappel de Dieu et la supplication dans l'intimité de notre cœur malgré la présence d'un tel rassemblement. Ensuite à Mena et le jet des pierres contre les symboles du mal ainsi que le rite plein de sens du Sacrifice, nourrir les pauvres gens et les passants, sont les signes de l'éducation, de l'exercice et du rappel.

Dans cet ensemble parfait de rituels, la sincérité, le dévouement, le rejet des plaisirs matériels d'une part et l'effort et la continuité d'autre part; l'intimité et la solitude avec Dieu d'une part et l'unité, et la fusion avec tous les cœurs et toutes les couleurs de la création d'autre part; la purification du cœur d'une part et l'immersion dans l'immense corps de la communauté islamique d'autre part; l'humilité devant l'ultime Vérité d'une part et la fermeté contre le faux d'autre part. En résumé, l'envole avec passion vers l'autre monde d'une part ainsi que la ferme volonté pour orner ce monde d'autre part, voilà des éducations et des exercices qui se tissent ensemble les uns à côté des autres:

« وَ مِنْهُمْ مَنْ يَقُولُ رَبَّنَا آتِنَا فِي الدُّنْيَا حَسَنَةً وَ فِي الْآخِرَةِ حَسَنَةً وَقِنَا عَذَابَ النَّارِ »

C'est ainsi que la sainte Kaaba et les rites du Hadj apporteront la survie et la persévérance aux sociétés humaines et sont pleins d'intérêts et de profits pour l'homme :

«جَعَلَ اللَّهُ الْكَعْبَةَ الْبَيْتَ الْحَرَامَ قِيَامًا لِلدَّاسِ» و «لِيَشْهَدُوا مَنَافِعَ لَهُمْ وَ يُذَكِّرُوا اسْمَ اللَّهِ فِي أَيَّامٍ مَعْلُومَاتٍ»

Aujourd'hui, les musulmans quels que soient leurs pays et leurs races doivent apprécier plus que jamais cette grande cérémonie et en tirer des profits ; car la communauté islamique a une perspective plus claire que jamais, et a plus d'espérance afin de parvenir aux objectifs que l'islam a dessinés pour l'individu et par la société musulmane. Si la

comunaute islamique a souffert durant les deux dernières décennies de l'effondrement et de l'échec face à la civilisation matérialiste de l'occident ainsi que les théories athées de droite et de gauche, aujourd'hui au quinzième siècle de l'hegire, sont les écoles politiques et économiques de l'occident qui sont aux prises avec le bourbier et s'exposent à la faiblesse, à l'effondrement et à l'échec. Et l'islam a recommencé un nouveau cycle d'épanouissement et de dignité grâce à la vigilance des musulmans qui ont retrouvé leur propre identité, et à l'appui de la pensée monothéiste, de la logique de justice et de spiritualité.

Ceux qui ne faisait, hier que de décourager et qui croyaient que non seulement l'islam et les musulmans mais aussi les fondements de spiritualité et de religion étaient perdus devant l'invasion de la civilisation occidentale, constatent aujourd'hui le rayonnement de l'islam et la revitalité du Coran et de l'islam d'une part, et la faiblesse et le déclin progressif des agresseurs d'autre part. Et ceux-ci confirment cela par parole et cœur.

Je dis avec certitude que ceci n'est encore que le début du chemin et que la pleine réalisation de la promesse divine à savoir la victoire du vrai sur le faux et la reconstruction de la comunaute coranique et de la nouvelle civilisation islamique est en cours:

«وَعَدَ اللَّهُ الَّذِينَ آمَنُوا مِنكُمْ وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ لَيَسْتَخْلِفَنَّهُمْ فِي الْأَرْضِ كَمَا اسْتَخْلَفَ الَّذِينَ مِن قَبْلِهِمْ وَ لِيُمَكِّنَنَّ لَهُمْ دِينَهُمُ الَّذِي ارْتَضَى لَهُمْ وَ لِيُبَدِّلَنَّهُم مِّن بَعْدِ خَوْفِهِمْ أَمْنًا يَعْبُدُونَنِي لَا يُشْرِكُونَ بِي شَيْئًا وَ مَن كَفَرَ بَعْدَ ذَلِكَ فَأُولَئِكَ هُمُ الْفَاسِقُونَ»

La victoire de la Révolution islamique en Iran et la fondation glorieuse du système islamique qui a fait de l'Iran une base solide pour le concept de la souveraineté et de la civilisation islamique, fut le premier signe et la plus importante étape de cette promesse incontournable.

L'éclatement de cet événement miraculeux au moment où le cris matérialiste et islamophobe des courants intellectuelles et politiques de gauche et de droite était à son comble, la résistance et la solidité face aux coups politiques, militaires, économiques et publicitaires imposés de tout coté, ont suscité une nouvelle espérance au monde musulman et un enthousiasme aux cœurs.

Au fil du temps, cette solidité est devenue, grâce à Dieu Tout-Puissant, plus forte et cette espérance s'est enracinée de plus en plus. Durant les trois décennies qui ont suivi cet événement, le Moyen-Orient et les pays musulmans asiatiques et africains ont été la scène de ce combat triomphal.

La Palestine, l'Intifada islamique, le sursaut du gouvernement musulman palestinien;

le Liban, la victoire historique du Hezbollah et de la résistance islamique vis-à-vis du régime arrogant et sanguinaire sioniste;

l'Irak et la formation d'un gouvernement musulman et populaire sur les décombres du régime hérétique et dictateur de Saddam;

l'Afghanistan et la défaite humiliante des forces d'occupation communistes et du régime fantoche installé par celles-ci, l'échec et le revers de tous les plans arrogants des Etats-Unis pour imposer sa domination sur le Moyen-Orient;

l'embarras et le désordre irrémédiables à l'intérieur du régime usurpateur sioniste;

la généralisation de la tendance vers l'islam constaté dans la plupart ou même dans tous les pays de la région, particulièrement chez le jeunes et les intellectuels;

le progrès spectaculaire de l'Iran islamique sur le plan scientifique et technologique en dépit des sanctions et du blocus économique;

la défaite des va-t-en-guerre aux Etats-Unis sur les plans politiques et économiques, le sentiment d'identité et de personnalité auprès des minorités musulmanes résidents dans la plupart des pays occidentaux, ce sont tous des signes visibles faisant preuve de la victoire et de l'avancement de l'islam face aux ennemis de ce siècle à savoir le quinzième siècle del'hégire.

Sœurs et frères ! Ces victoires sont toutes ensemble des résultats du Djihad et du dévouement. Quand la voix de Dieu s'est entendue de la gorge de ses créatures, quant il s'agissait du zèle et de la force des combattants du chemin du vrai et quant le musulman a tenu à son engagement et à sa parole face à Dieu, c'est alors que, de même, Dieu Tout-Puissant a réalisé sa promesse, et l'histoire a donc changé de direction:

« أَوْفُوا بِعَهْدِي أُوفِ بِعَهْدِكُمْ » « إِنْ تَنْصُرُوا اللَّهَ يَنْصُرْكُمْ وَيُثَبِّتْ أَقْدَامَكُمْ » « وَ لَيَنْصُرَنَّ اللَّهُ مَن يَنْصُرُهُ إِنَّ اللَّهَ لَقَوِيٌّ عَزِيزٌ » « إِذَا لَنْصُرْ رُسُلَنَا وَ الَّذِينَ آمَنُوا فِي الْحَيَاةِ الدُّنْيَا وَ يَوْمَ يَقُومُ الْأَشْهَادُ »

Ceci est encore le début du chemin. Les nations musulmanes ont toujours des chemins difficiles à parcourir, le passage desquels ne sera possible que par la foi et le dévouement, l'espérance et le Djihad, la clairvoyance et la patience. On ne pourra pas passer ce chemin par la déception et le défaitisme, l'indifférence et la passivité, l'impatience et la précipitation, la méfiance et l'incertitude à l'égard de la véracité de la promesse divine.

L'ennemi blesse a mis et mettra en œuvre toutes ses forces. Il faudra être vigilant, sage, courageux et conscient des opportunités que s'offrent à nous, et dans ce cas tous les efforts de l'ennemi seront voués à l'échec. Pendant ces trente ans, les ennemis dont en principe les Etats-Unis et Israël, ont marqué leur présence sur la scène politique de toute force, mais ils ont échoué. Ce qui sera également le cas à l'avenir.

La violence de l'ennemi représente souvent sa faiblesse et son inintelligence. Voyons ce qui se passe en Palestine, surtout à Gaza. Les agissements impitoyables et sans merci de l'ennemi à Gaza dont l'exemple est rarement connu dans l'histoire des oppressions humaines, démontrent sa faiblesse devant la ferme volonté des hommes, des femmes, des jeunes et des enfants qui résistent les mains vides face au régime militaire israélien et son protecteur à savoir la superpuissance américaine qui n'ont que pour seuls intentions de rejeter le gouvernement du Hamas. Salut de Dieu à ce peuple résistant et vaillant. Les habitants de Gaza et le gouvernement du Hamas ont remplis de significations ces versets éternels du saint Coran:

« وَ لَنَبْلُوَنَّكُمْ بِشَيْءٍ مِّنَ الْخَوْفِ وَ الْجُوعِ وَ نَقْصٍ مِّنَ الْأَمْوَالِ وَ الْأَنْفُسِ وَ الثَّمَرَاتِ وَ بَشِّرِ الصَّابِرِينَ * الَّذِينَ إِذَا أَصَابَتْهُمُ مُصِيبَةٌ قَالُوا إِنَّا لِلَّهِ وَ إِذَا إِلَيْهِ رَاجِعُونَ * أُولَئِكَ عَلَيْهِمْ صَلَوَاتٌ مِّن رَّبِّهِمْ وَ رَحْمَةٌ وَ أُولَئِكَ هُمُ الْمُهْتَدُونَ » وَ « لَتَبْلُونَ فِي أَمْوَالِكُمْ وَ أَنْفُسِكُمْ وَ لَتَسْمَعَنَّ مِنَ الَّذِينَ أُوتُوا الْكِتَابَ مِن قَبْلِكُمْ وَ مِنَ الَّذِينَ أَشْرَكُوا أذىً كَثِيراً وَ إِنْ تَصْبِرُوا وَ تَتَّقُوا فَإِنَّ ذَلِكَ مِّن عَزْمِ الْأُمُورِ ».

Dans ce combat qui oppose le vrai au faux, La victoire finale ne sera que pour le vrai et c'est le peuple opprimé et patient palestinien qui l'emportera à la fin sur l'ennemi ;

« وَ كَانَ اللَّهُ قَوِيًّا عَزِيزًا »

Echoués dans leurs efforts visant à casser la résistance palestinienne, le régime américain et la plupart des régimes européens connaissent aujourd'hui une grosse défaite sur le plan politique qui sera loin d'être réparée, car il s'est avéré que tout ce qu'ils avaient prétendu sur la défense de la liberté et de la démocratie et tous leurs slogans sur les droits de l'homme n'étaient que des mensonges. Le régime sioniste déshonoré est plus que jamais discrédité et voire un certain nombre de régimes arabes ont perdu toute leur crédibilité, si elle en reste, dans cette épreuve surprenante.

وَسَيَعْلَمُ الَّذِينَ ظَلَمُوا أَيَّ مُنْقَلَبٍ يَنْقَلِبُونَ

. السلام على عبادالله الصالحين

Seyyed Ali Hosseini Khamenei

4 zihajjeh 1429; 4 décembre 2008